



Cultural Newsletter

“El español que se habla en Costa Rica es extraordinariamente grato a los oídos”

Darío Villanueva, director de la Real Academia Española (RAE) halagó el español que se habla en Costa Rica y lo relacionó con la música y el ambiente de nuestro país.

“El español que se habla en Costa Rica, es extraordinariamente grato a los oídos, por la música, el acento y por la gran riqueza léxica, muchas veces vinculada a esa gran riqueza que ustedes tienen en la naturaleza, tan espléndida como la de Costa Rica”, comentó Villanueva.

Villanueva, graduado como filólogo de lenguas románticas e hispánicas visitó nuestro país para presentar la vigésima tercera edición del diccionario de la RAE y para inaugurar el curso lectivo en la Universidad Nacional de Costa Rica (UNA), que este año conmemora el cuarto centenario de la segunda parte del Quijote.

Durante su visita a nuestro país, el experto comentó que el 95% del vocabulario español se comparte en Europa y América y que hay palabras “autóctonas” que trascienden fronteras y enriquecen el idioma. “Por ejemplo, el otro día en una entrevista televisiva, una señora de edad avanzada de Extremadura, comentaba una medida que había tomado el alcalde de su pueblo y decía que le parecía “chévere”. Chévere es evidentemente un adjetivo que procede del Caribe y de Centroamérica”, dijo el director de la RAE.

Tomado de: <http://www.crhoy.com/director-de-la-rae-el-espanol-que-se-habla-en-costa-rica-es-extraordinariamente-grato-a-los-oidos/>